



**PEMERINTAH KABUPATEN LUMAJANG
BADAN PAJAK DAN RETRIBUSI DAERAH**

Jl. Cokro Sujono No. 6 Telp. (0334) 893787
LUMAJANG - 67315

Lumajang, 23 September 2019

Kepada

Nomor : 973/ 202 /427.74/2019
Sifat : Penting
Lampiran : -
Perihal : Mohon Bantuan Sebagai
Narasumber

Yth. Pimpinan R Dimas Adityo
Jalan Dewi Sartika Timur IV Blok K-12
Makarya Binangun Waru - Sidoarjo

di

SIDOARJO

Dalam rangka kegiatan Gathering Implementasi E-SPTPD kepada OPD dan Wajib Pajak Hotel/Restoran di Kabupaten Lumajang yang akan dilaksanakan besok pada :

Hari : Selasa
Tanggal : 24 September 2019
Jam : 09.00 WIB – Selesai
Tempat : Aula BKD Kabupaten Lumajang, Jalan Ahmad Yani
No. 25 Lumajang

Sehubungan hal tersebut diatas, bersama ini kami mohon berkenan kesediaan Saudara Pungky Danarwati sebagai Narasumber pada kegiatan yang dimaksud.

Demikian untuk menjadikan maklum, atas kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Pih. KEPALA BADAN PAJAK DAN RETRIBUSI DAERAH
KABUPATEN LUMAJANG



DIDIK SUMARTONO S.SOS
NIP. 19680211 198903 1 006

Tembusan :
Yth. Bapak Bupati Lumajang (sebagai laporan)

Beranda / Advertorial / Inovasi Berbasis Digital eSPTPD Pemkab Lumajang

Advertorial Madiun

Inovasi Berbasis Digital eSPTPD Pemkab Lumajang

admin - 25/09/2019

0 45 1 minute read



LUMAJANG, Jawa Pos Radar Madiun – Pajak daerah merupakan salah satu sumber pendapatan asli daerah yang memiliki peranan penting guna membiayai penyelenggaraan Pemerintahan Daerah. Pemungutan pajak daerah, khususnya terhadap jenis pajak yang dilaksanakan melalui penghitungan dan pembayaran pajak secara mandiri oleh Wajib Pajak (WP) atau self assessment akan dioptimalkan.

Badan Pajak dan Retribusi Daerah (BPRD) Pemerintah Kabupaten Lumajang menggandeng CV. Ide Kita Cemerlang dalam menciptakan aplikasi e-SPTPD. e-SPTPD merupakan sistem pelaporan pajak secara elektronik dan online. Dengan adanya e-SPTPD diharapkan dapat mempermudah WP dalam melaporkan kewajiban pajak mereka ke BPRD.

Lewat acara bertajuk Sosialisasi Implementasi e-SPTPD Kepada OPD dan Wajib Pajak Hotel/Restaurant di Kabupaten Lumajang yang digelar Selasa (24/9), Pemkab Lumajang melalui BPRD resmi me-launching aplikasi e-SPTPD. Acara yang digelar di Aula BKD Lumajang dibuka langsung oleh Asisten Administrasi Pemkab Lumajang, Nugroho Dwi Atmoko, dan juga dihadiri oleh Ibu Hari Susiati Plt Kepala BPRD Kab.Lumajang. "Kami diberi kepercayaan oleh Pemkab Lumajang untuk membuat aplikasi yang user friendly di mana mudah dijalankan dan dipahami oleh semua WP," jelas Pimpinan CV. Ide Kita Cemerlang, R. Dimas Adityo.

Kini dengan adanya e-SPTPD, seluruh WP sudah bisa mengakses pengisian formulir surat pemberitahuan pajak daerah secara elektronik dan online yang selanjutnya memudahkan WP melakukan pelaporan dan pembayaran pajak. Setelah melakukan pelaporan pajak, WP bisa langsung mencetak ID Billing (Kode Bayar) untuk melakukan pembayaran di Bank Jatim. "Mulai laporan harian penerimaan sampai dengan pembayaran sudah terhubung secara online. Hal ini lebih menjadikan pelaporan penerimaan wajib pajak lebih real dan transparan," terangnya.

Dimas menambahkan, aplikasi e-SPTPD merupakan hasil kreatifitas putra daerah Jawa Timur. Pria kelahiran Kota Madiun ini juga mengatakan bahwa pihaknya siap mendukung inovasi berbasis digital yang dijalankan oleh semua pemda di Jawa Timur bahkan di Seluruh Indonesia. "Selain memudahkan WP dalam memenuhi kewajiban mereka membayar pajak, juga meningkatkan akuntabilitas serta transparansi penerimaan pajak," ungkapnya.



Flimty Bantu Menurunkan Berat Badan, dan Bantu Tahan Nafsu...

Iklan

Flimty Bantu Menurunkan Berat Badan, dan Bantu Tahan Nafsu Makan

Selengkapnya

Direktur Marketing CV. Ide Kita Cemerlang, Pungky Danarwati menuturkan, melalui e-SPTPD, WP dapat melakukan pembayaran pajak ke rekening kas umum daerah. Hal ini dapat mencegah tindakan penyalahgunaan yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab. "Dengan aplikasi ini pelaporan dan pembayaran pajak daerah menjadi semakin mudah, cepat dan aman," pungkasnya. (mga/adv)



Terbaru Populer Komentar

- Pandemi Jadi Momen Siapkan Hati Jalankan Ibadah dengan Lebih Khusyuk**
47 mins ago
- Ambil Hikmah dari Kondisi Pandemi, Semoga Ibadah Lebih Berkah**
51 mins ago
- Bantu Sosialisasi Cegah Korona, Pemkot Madiun Libatkan KIM**
1 hour ago
- Tagih Penjelasan Upaya Penanganan Covid-19, Komisi II DPRD Ngawi Gelar RDP dengan OPD**
1 hour ago
- Ramadan Tahun Ini Warga Magetan tanpa Pujasera**
2 hours ago
- 234 Liter Arak Jowo Gagal Edar**
2 hours ago
- Di Pasar Besar Madiun Beras Masih Aman, Gula Pasir Menipis**
2 hours ago



LUMAJANG

E-SPTPD Inovasi Pelaporan Pajak di Lumajang



Diterbitkan 7 bulan yang lalu || 24 September 2019
oleh [memontum dot com](#)



Memontum Lumajang – Surat Pemberitahuan Pajak Daerah (SPTPD) berbasis elektronik akan mempermudah para wajib pajak, dalam melaporkan pajak. Hal itu, disampaikan Asisten Administrasi Setda Kab. Lumajang, Ir. Nugroho Dwi Atmoko, saat membuka acara Sosialisasi Implementasi E-SPTPD Kepada OPD dan Wajib Pajak Hotel/Restoran di Kabupaten Lumajang, di Aula BKD Kab. Lumajang, Selasa (23/09/2019).

Pada kesempatan itu, ia menerangkan, jumlah APBD Pemkab. Lumajang tahun 2019, sebesar 2,243 Triliyun Rupiah, dengan 14%-nya berasal dari Pendapatan Asli Daerah (PAD), atau sebesar 316 Milyar Rupiah. Sisanya, berasal dari dana pemerintah pusat, atau sebesar 86%.

Dari jumlah PAD tersebut, 10%-nya, atau sebesar 100 Milyar Rupiah, merupakan hasil pemungutan pajak. Target pemungutan pajak dari hotel, sebesar 1 Milyar Rupiah pertahun, sedangkan restoran dan catering ditargetkan sebesar 5,75 Milyar Rupiah pertahun.

Selama ini, pelaporan pajak masih menggunakan sistem manual, yakni para wajib pajak menghitung, melaporkan, serta membayar sendiri jumlah pajak yang harus dibayarkan. Namun, tingkat kepatuhan wajib pajak di Kab. Lumajang dalam membayar pajak, patut diapresiasi. Karena, per tanggal 20 September 2019, realisasi penerimaan pajak dari hotel dan restoran sudah mencapai 50%.



526b3t - SpadeGaming

Iklan 526b3t Online Games Gives you the best platform and easy to use with good...

[linktr.ee](#)

[Learn more](#)

Untuk itu, ia berharap, dengan akan dikembangkannya E-SPTPD ini, diharapkan pelaporan pajak lebih mudah, efektif, efisien, serta transparan.

“Kedepannya, dengan sistem elektronik pajak ini, pelaporan pajak jadi lebih mudah. Orang yang bijak adalah yang taat pajak. Tidak ada alasan bagi wajib pajak untuk tidak melapor,” ujarnya.

Selain itu, ia juga menuturkan, Pemkab. Lumajang akan terbuka dalam menerima kritik dan saran, sebagai upaya membenahi sistem pelaporan pajak.

Ia juga menghimbau, seluruh masyarakat turut berpartisipasi dalam mendongkrak penerimaan pajak, terutama pajak daerah. Supaya, pembangunan di Kab. Lumajang, yang salah satu sumber pendanaannya dari pajak, bisa terlaksana dengan baik.

“Ini menjadi tanggungjawab kita semua, agar potensi pajak di Kabupaten Lumajang bisa digali secara maksimal,” imbuhnya.

Sementara itu, Plt. Kepala Badan Pajak dan Retribusi Daerah (BPRD), Hari Susiati, S.H., menyebutkan, pelaksanaan sosialisasi kali ini, merupakan langkah awal dalam mewujudkan transparansi pengelolaan pajak di Kab. Lumajang. Untuk tahap pertama, akan dipasang 6 aplikasi pada wajib pajak hotel/resto yang telah ditunjuk, sebagai percontohan.

Sosialisasi tersebut, menghadirkan narasumber Dimas Adityo, ST., MT., dari CV. Ide Kita Cemerlang, [Surabaya](#). ([adi/yan](#))



TERBARU TRENDING VIDEO

- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Bupati Faida Apresiasi IKIP PGRI Jember Gelar Seminar Reproduksi Disabilitas
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Pemberian Beasiswa PT Direspon Baik Masyarakat Jember
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Bupati Fadeli Sematkan Satyalencana Karya Satya untuk PNS, Dorong Semangat Nawa Bhakti
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Respons BPOM RI, Dinkes Bondowoso Mulai Tarik Obat Lambung Ranitidin
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Wawali Sofyan Edi : Kota Malang Harus Terhindar dari Konflik Sosial Agar Selalu Kondusif
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Wapres Jusuf Kalla Apresiasi Inovasi Brexit di Kota Malang
- PEMERINTAHAN / 6 bulan yang lalu
Roadshow Apar, Upaya Pencegahan dan Antisipasi Bencana Kebakaran